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Zusammenfassung

        
Karzinoide sind endokrine Tumoren, die sich aus den enterochromaffinen Zellen entwickeln und die in mehr als 80 % im Gastrointestinaltrakt vorkommen. Nur 2-3 % dieser Karzinoide sind im Magen lokalisiert. Ihr seltenes Auftreten und das weite Spektrum ihrer radiologischen Zeichen (intramurale Defekte, multiple Polypen, große Ulzera und polypoide intraluminale Tumoren) erschweren ihre Diagnose. Wir berichten von 3 Fällen mit Magenkarzinoid, davon einer mit perniziöser Anämie, ein stets häufiger zu beobachtender Befund. Ein Patient zeigte die ungewöhnliche Kombination von Adenokarzinom und gestieltem Karzinoid im Magen.


      
        
Summary

        
Carcinoids are endocrine tumors which develop from enterochromaffin cells and will be found in more than 80 % in the gastrointestinal tract. Only 2-3 % of these carcinoids is located in the stomach. The rarity of their occurence and the wide variety of radiografic features (intramural defects, multiple gastric polyps, large gastric ulcers and polypoid intraluminal lesions) make their recognition difficult. We report 3 cases of gastric carcinoid, one of them presented with pernicious anemia, which has been reported more frequently in literature. One patient showed the unusual combination of adenocarcinoma and a carcinoid with a stalk in the stomach.
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